

tidak disalahartikan. Menurut TB. Aat Syafaat dkk dalam bukunya yang berjudul “Peranan Pendidikan Agama Islam dalam Mencegah Kenakalan Remaja (Juvenile Delinquency)” menjelaskan bahwasannya pendidikan adalah proses mengubah sikap dengan tujuan mendewasakan manusia melalui upaya pengajaran dan latihan.¹

Pada pembahasan penelitian ini, pendidikan lebih difokuskan pada pendidikan agama. Pendidikan agama sangat penting untuk menghasilkan sumber daya manusia yang beriman dan bertakwa. Adanya kemajuan dalam pendidikan agama menimbulkan dorongan untuk melakukan inovasi pendidikan agar tercapai tujuan seperti yang diharapkan.

Di dalam pendidikan itu sendiri terdapat banyak aspek dan komponen yang mendukung tercapainya tujuan dari pendidikan itu yang meliputi penciptaan lingkungan kelas yang kondusif, pengembangan fasilitas dan sumber belajar, pendisiplinan para siswa, pengembangan kemandirian kepala sekolah, pengubah paradigma guru, pemberdayaan tenaga kependidikan, pengoptimalan kompetensi guru dan lain sebagainya. Jika aspek dan komponen di atas dapat terlaksana dengan baik, maka tujuan dari pendidikan lebih khususnya tujuan dari suatu lembaga sekolah tercapai dan dapat dikatakan berhasil. Dan kemudian, pendidikan dapat terwujud jika proses belajar

¹ TB. Aat Syafaat, dkk, *Peranan Pendidikan Agama Islam dalam Mencegah Kenakalan Remaja (Juvenile Delinquency)*, (Jakarta : PT RajaGrafindo Persada, 2008), cet. Ke-2, edisi. 1, h. 11

berbagai pendekatan maupun metode mengajar banyak digunakan agar tujuan dari proses pembelajaran dapat tercapai. Sampai saat ini pendidikan di Indonesia masih didominasi oleh kelas yang berfokus pada guru sebagai pusat pengetahuan, sehingga ceramah akan menjadi pilihan utama dalam menentukan strategi belajar. Secara singkat belajar adalah suatu proses usaha yang dilakukan oleh individu untuk memperoleh suatu perubahan tingkah laku secara keseluruhan sebagai hasil pengalaman dalam interaksi dengan lingkungannya.

Dalam penelitian ini peneliti tertarik untuk meneliti lembaga pendidikan SDN Paringan II Jetis Mojokerto yang merupakan salah satu lembaga pendidikan tingkat dasar yang berada di bawah naungan Departemen Pendidikan Nasional dan sederajat dengan Madrasah Ibtida'iyah. Mengingat pentingnya kompetensi yang harus dimiliki oleh guru terutama kompetensi profesional, maka guru diharapkan dapat meningkatkan kemampuan mengajar siswanya terhadap mata pelajaran Pendidikan Agama Islam. Dalam usaha ini, banyaklah cara yang dapat dilakukan, seperti metode mengajar yang bervariasi, memberikan penghargaan, dorongan psikologis, dan lain-lain.

Menurut TB. Aat Syafaat dkk dalam bukunya yang berjudul “Peranan Pendidikan Agama Islam dalam Mencegah Kenakalan Remaja (Juvenile Delinquency)” menjelaskan bahwa pendidikan agama Islam yakni usaha yang berupa pengajaran, bimbingan dan asuhan terhadap anak agar kelak selesai pendidikannya dapat memahami, menghayati, dan mengamalkan agama Islam,

antara lain sarana dan prasarana sekolah, kepala sekolah, staf juga memegang peranan yang sangat penting. Sejalan dengan pendapat dari Sumidjo yang menyatakan bahwa faktor yang paling esensial dalam proses pendidikan adalah manusia yang ditugasi dengan pekerjaan untuk menghasilkan perubahan yang telah direncanakan pada siswa. Dan disini dapat diambil kesimpulan bahwasannya komponen yang lain selain guru juga ikut berperan aktif dalam pencapaian tujuan dari pendidikan.

Maka dari itu, prestasi belajar siswa dapat meningkat jika semua komponen ikut andil dalam pelaksanaan pendidikan khususnya dalam kegiatan pembelajaran maupun pengajaran, baik secara langsung seperti halnya siswa sendiri beserta guru atau secara tidak langsung seperti sarana prasarana sekolah yang memadai, kebijakan kepala sekolah yang bagus maupun peran serta masyarakat terutama orang tua siswa.

Di samping itu, selain adanya faktor eksternal seperti yang telah peneliti sebutkan diatas, tidak menutup kemungkinan bahwa faktor internal dalam diri siswa juga ikut mempengaruhi perkembangan prestasi belajar siswa. Peneliti ingin melakukan penelitian pada siswa kelas III dikarenakan rata-rata mereka berumur 8 tahun.

Jika dilihat dari perkembangan disiplin anak pada usia 8 tahun, anak mulai patuh terhadap tuntutan atau aturan orang tua dan lingkungan sosialnya, dapat merapikan kembali mainan yang telah digunakan, mencuci tangan

1. Kompetensi adalah karakteristik yang menonjol bagi seseorang dan mengindikasikan cara-cara berperilaku atau berpikir, dalam segala situasi, dan berlangsung terus dalam periode waktu yang lama.⁹
2. Guru adalah pelaku utama dalam implementasi atau penerapan program pendidikan di sekolah yang memiliki peranan yang sangat strategis dalam mencapai tujuan pendidikan yang diharapkan.¹⁰
3. Peningkatan adalah perubahan dari tingkat yang rendah menuju tingkatan yang lebih tinggi, dari hal negatif menjadi hal yang positif.
4. Prestasi adalah peringkat yang diberikan oleh guru kepada siswa yang telah melakukan uji tes baik berupa ulangan harian atau yang lainnya.
5. Belajar adalah suatu proses yang dilakukan individu untuk memperoleh suatu perubahan tingkah laku yang baru secara keseluruhan, sebagai hasil dari pengalaman individu itu sendiri dalam interaksi dengan lingkungannya.¹¹
6. Siswa adalah anak yang berkembang sesuai dengan tahap perkembangannya.¹²

⁹ Hamzah B Uno, *Profesi Kependidikan : Problema, Solusi, dan Reformasi Pendidikan di Indonesia*, (Jakarta : PT Bumi Aksara, 2007), cet. Ke-1, edisi. 1, h. 63

¹⁰ Syamsu Yusuf L. N dan Nani M. Sugandhi, *Perkembangan Peserta Didik : Mata Kuliah Dasar Profesi (MKDP) bagi Para Mahasiswa Calon Guru di Lembaga Pendidikan Tenaga Kependidikan (LPTK)*, (Jakarta : Rajawali Pers, 2012), cet. Ke-3, edisi. 1, h. 139

¹¹ Tohirin, *Psikologi Pembelajaran Pendidikan Agama Islam*, (Jakarta : PT RajaGrafindo Persada, 2006), cet. Ke-2, edisi. 1, h. 8

¹² Wina Sanjaya, *Strategi Pembelajaran : Berorientasi Standar Proses Pendidikan*, (Jakarta : Kencana, 2006), cet. Ke-1, edisi. 1, h. 52

